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Celebrare ogni anno il Natale 
significa, per il cristiano, rinnovare la fiducia che Dio,  

in Cristo Gesù, si è rivestito dell'umana debolezza,  
arricchendola una nuova luce e un valore unico. 

Non ha disprezzato la nostra umanità,  
ma l'ha assunta per curare le nostre debolezze,  

per saziare la nostra fame di pace  
e sostenere la nostra crescita umana e spirituale. 

Accogliamo Gesù per essere pienamente realizzati in Lui  
e poter essere in grado di aiutare coloro  

che non sanno fidarsi di Dio. 
 

BUON NATALE  

                                                                                                   e 

BUON ANNO! 
 
 

fNicola   


